

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Kaum wanita cenderung mudah tenggelam dalam situasi dan kondisi hidup yang sulit. Oleh sebab itu, peneliti mengamati satu tokoh dalam alkitab yang tetap teguh dalam menghadapi masalah dan tekanan hidup yaitu dalam 1 Samuel 1:1-28. Tokoh Hana dalam 1 Samuel muncul ditengah permasalahan dan tekanan batin yang dialami oleh Hana. Dimana Tuhan telah menutup kandungannya
Makna teologis yang dapat diambil dari kitab 1 Samuel 1:1-28 adalah setia mencari Tuhan melalui kesungguhan hati dan disini para perempuan-perempuan dituntut untuk setia baik kepada pasangannya, keluarganya terlebih kepada Tuhan, kemudian bergantung pada Tuhan yang Artinya menyerahkan seluruh kehidupan pribadi, menyerahkan persoalan kepada Tuhan, lalu menjaga kekudusan seperti Hana ketika imam Eli menuduh Hana mabuk tetapi Hana tetap menunjukkan penguasaan diri dan terakhir konsisten dalam menepati janji dalam halnya Hana yang ketika doanya dijawab oleh Tuhan maka dia persembahkan lagi berkatnya untuk Tuhan.
2. Pemahaman doa dari jemaat GERMITA Mahanaim Tule Kabupaten kepulauan Talaud khususnya perempuan-perempuan mandul yang

ada di jemaat ada yang mengerti apa itu doa tetapi ada juga yang hanya mengerti doa merupakan sebagian dari liturgi ibadah bahkan nanti ketika berdoa ketika seseorang memiliki permohonan seperti ingin memiliki anak.

3. Implementasi makna teologis dalam 1 Samuel 1:1-28 di jemaat GERMITA Mahanaim Tule yaitu dari kisah hidup Hana memberikan pelajaran bahwa tetap tekun mencari Tuhan, hidup yang selalu mengandalkan Tuhan, hidup dalam kekudusan dan selalu memberikan diri, mempersembahkan apapun yang dimiliki, waktu untuk Tuhan.

B. Saran

1. Bagi Jemaat GERMITA Mahanaim Tule Kabupaten Talaud hendaknya berperan langsung dalam mengingatkan jemaat bahwa doa bukan hanya bagian dari liturgi ibadah dan berdoa ketika dalam pergumulan hidup.
2. Bagi 5 perempuan mandul yang ada di jemaat GERMITA Mahanaim Tule untuk lebih sabar lagi dan memiliki pengharapan dalam menjalani hidup terutama ketika ada sesama (tetangga) yang menyakiti hati ketika belum memiliki keturunan. Lebih bersikap positif bahwa jika Tuhan belum menghadirkan anak dalam kehidupan keluarga berarti Tuhan memiliki rencana dan maksud yang lain untuk perempuan-perempuan mandul yang ada di jemaat GERMITA

Mahanaim Tule serta ketika ada usaha/upaya agar mendapatkan keturunan tetap selalu mengandalkan Tuhan dalam usaha yang dilakukan.

3. Bagi para pembaca untuk selalu mempersembahkan persembahan yang terbaik untuk Tuhan. apa yang diminta kepada-Nya maka persembahkanlah kembali kepada-Nya.